



NOTA DE PRENSA

16 de mayo de 2006

Dentro del proyecto industrial liderado por Iberdrola y Gamesa

EL CONSORCIO NOVAS ENERGIAS IBERICAS (NEI) SELECCIONA CANDIDATOS PARA 500 PUESTOS DE TRABAJO EN LAS REGIONES PORTUGUESAS DE BEIRA INTERIOR Y VALLE DEL SOUSA

- **La selección de candidatos se encuadra dentro de la propuesta del Grupo para el concurso de potencia eólica**
- **Este amplio proceso de selección beneficiará a 26 municipios portugueses con elevados niveles de paro**

El Consorcio Novas Energias Ibéricas (NEI) ha anunciado el inicio del proceso de selección de candidatos para 500 puestos de trabajo destinados al proyecto industrial del Grupo, encuadrado en su propuesta para el concurso de adjudicación de potencia eólica lanzado por el gobierno portugués en 2005.

Estas acciones de identificación, evaluación y selección de mano de obra abarcan 20 municipios de la región de Beira Interior (Seia, Gouveia, Guarda, Celorico da Beira, Fornos de Algodres, Aguiar da Beira, Sabugal, Manteigas, Pinhel, Almeida, Figueira de Castelo Rodrigo, Mêda, Trancoso, Covilhã, Fundão, Belmonte, Penamacor, Castelo Branco, Idanha a Nova, Vila Velha de Rodão) y otros seis localidades de la de Valle del Sousa (Lousada, Paços de Ferreira, Penafiel, Castelo de Paiva, Felgueiras, Paredes).

El proyecto industrial del Consorcio NEI prevé la puesta en marcha de cinco unidades industriales para la fabricación de aerogeneradores, que se ubicarán en Guarda y en Paços de Ferreira, con una inversión global de 135 millones de euros. También en Guarda se creará el centro de control de la energía de los parques eólicos, cuya construcción queda incluida en la propuesta presentada para el concurso.



Las cinco instalaciones que se construirán en el marco de dicho plan ocuparán una extensión aproximada de unos 100.000 m² y tendrán capacidad para fabricar anualmente más de 124 aerogeneradores, con una potencia de unos 250 MW. Éstas son una fábrica de torres, una de montaje de aerogeneradores, un centro de logística (Guarda), una de palas y otra de electrónica de potencia (Paços de Ferreira).

Los municipios señalados para la captación de profesionales registran una alta tasa de desempleo (fundamentalmente los de la región de Beira Interior) y su nivel de paro es superior a la media nacional debido al cierre de muchas fábricas tradicionales de lana y otras actividades.

Para la consecución de los objetivos mencionados, el Consorcio NEI acaba de formalizar un acuerdo con el Instituto de Emprego e Formação Profissional (IEFP) de Guarda y con Profisousa (Asociación de Enseñanza Profesional del Valle del Sousa), que cuenta con el apoyo de los ayuntamientos de Guarda y de Paços de Ferreira para realizar un proceso de selección y evaluación de los recursos humanos disponibles en las dos regiones.

En el seno de este proceso de selección y evaluación acordado con el IEFP de Guarda y con la Profisousa, ambas entidades realizarán una selección de los recursos humanos disponibles, bien a través de las bases de datos propias o con la captación de los interesados mediante la divulgación pública de las categorías profesionales requeridas para los proyectos del NEI.

La divulgación pública de las necesidades específicas de recursos humanos destinados a este proyecto se realizará mediante anuncios en la prensa nacional, regional y local, vía internet (páginas web de las entidades contratadas) y mediante sesiones de evaluación de los candidatos interesados. El paso siguiente será la criba y evaluación de las candidaturas recibidas que dará lugar a un bolsa de precandidatos que responderá a las categorías profesionales y perfiles exigidos por este tipo de proyecto industrial.

Por otro lado, el próximo día 24 de mayo va a tener lugar en Guarda la primera reunión de trabajo entre los responsables máximos del NEI (representados por Iberdrola y Gamesa) y los Rectores de la Universidad de Beira Interior y el Instituto Politécnico de Guarda con vistas a la creación de un plan de trabajo conjunto para la selección de candidatos de mayor cualificación.

El consorcio NEI

El **Consortio NEI** está liderado por IBERDROLA y Gamesa e integrado también por las empresas portuguesas Visabeira, Alberto Mesquita, MECI y Galucho. Esta unión de empresas se constituyó para presentarse al concurso público internacional para la concesión de potencia eólica en Portugal lanzado por el Gobierno portugués en 2005.

El Consorcio NEI presentó una propuesta global con un volumen de inversión que ronda los 1200 millones de euros, que incluye un proyecto de energía eólica valorado en 1055 millones y un proyecto industrial que contempla la construcción de cinco fábricas de aerogeneradores en Portugal que representa una inversión total de más de 135 millones de euros.

Con una cartera de pedidos ya garantizada para un periodo de ocho años desde la puesta en funcionamiento, se prevé que se exporte más de la mitad de la producción. En este sentido, la iniciativa del NEI tendrá un impacto positivo en la economía portuguesa tanto por la inversión como en la creación de puestos de trabajo.

Esta candidatura implica la creación, en los dos próximos años, de más de 700 nuevos puestos de trabajo (más de 500 directos y 200 indirectos; 360 de los cuales son empleos cualificados) en las cinco fábricas que se establecerán en las ciudades de Guarda y Paços de Ferreira.

Gamesa

GAMESA, grupo fabricante y suministrador de productos y servicios tecnológicamente avanzados para el sector de las energías renovables, es uno de los líderes mundiales en el diseño, fabricación e instalación de aerogeneradores, con una cuota de mercado del 13%. Esta iniciativa se encuadra también en el proceso de expansión global de sus instalaciones de producción tanto en Europa como en EE.UU y China.

GAMESA cuenta con más de seis mil trabajadores implicados en actividades relacionadas con las energías renovables. La compañía tiene 21 fábricas en las que produce seis modelos de aerogeneradores cuya producción asciende a 9300 máquinas con una potencia instalada de 9125 MW.



Iberdrola

Para **IBERDROLA**, una de las principales compañías eléctricas privadas del mundo, el proyecto viene a ratificar su firme apuesta de crecimiento en el sector de las energías renovables, en el cual prevé contar con 6.200 MW en 2008 y 10.000 MW en 2011. La compañía lidera el sector, en particular en potencia eólica instalada, con más de 3.900 MW.

IBERDROLA, que tiene una cartera de proyectos de energías renovables de más de 15.000 MW en todo el mundo, ha conseguido multiplicar por siete la potencia instalada desde 2001.

Como parte de este proceso imparable de internacionalización, la empresa puso en funcionamiento en 2005 sus primeros parques eólicos fuera de España: Catefica, en Portugal, de 18 MW; La Butte de Fraus, Saint Mérec, Le Roduel e Lérôme, en Francia, que suman 31,7 MW; y Rio do Fogo, en Brasil, de 50 MW. Además, la compañía se convirtió, con el 49,9% del capital, en el mayor accionista del Grupo Rokas, principal productor de energía eólica en Grecia.